

Einladung zum 6. Pecha-Kucha-Nachmittag

Erfolgreiche Kooperationen zwischen Kultur & Tourismus in Vorarlberg

Freitag, 25. November 2016, Shed 8 (Theater Kosmos),
Mariahilfstraße 29, Bregenz, 15.00 Uhr



Foto: Ian Ehm/friendship.pjs

Der Eintritt ist frei. Wir freuen uns, wenn Sie Partner, Freunde, Mitarbeiter, Interessierte mitbringen!

Ein kurzweiliger Nachmittag, ein Überblick zu herausragenden Beispielen von Zusammenarbeit! Seit einigen Jahren ist dieses lebendige Format mit Kurzpräsentationen traditionell die letzte Veranstaltung der »Plattform Kultur & Tourismus« im jeweiligen Jahr. Genießen Sie mit uns eine originelle Schau spannender Projekte zwischen professionellen Gastgebern in Vorarlberg und Kulturschaffenden im ganzen Land!

Kolleginnen und Kollegen präsentieren mit 20 Folien à 20 Sekunden ausgewählte Kooperationsprojekte. Eine originelle Perlenkette an innovativen Ideen, Erfahrungen und erfolgreicher Zusammenarbeit im ganzen Land.

Wir bitten um Anmeldung bis 22. 11. 2016 bei jutta.metzler@vorarlberg.travel

Die Plattform Kultur & Tourismus vernetzt die Vorarlberger Kulturschaffenden mit den international tätigen Touristikern des Landes. Ihr Ziel ist, Gedankenaustausch, das gegenseitige Kennenlernen der ProtagonistInnen untereinander und die Entwicklung von Kooperationsstrategien. Gastgeber sind die Kulturabteilung mit Unterstützung der Wirtschaftsabteilung der Vorarlberger Landesregierung und Vorarlberg Tourismus. Programmgestaltung Winfried Nußbaumüller, Christian Schützinger und Hans-Joachim Gögl.

Das Programm

FAQ Bregenzerwald – Potential für eine gute Zeit, Martin Fetz, friendship

»1218 – Eine Stadt entsteht«, Sonderausstellung 2018 zum 800-Jahr Jubiläum der Stadt Feldkirch, Hans Gruber, Kurator der Schau, Stadtbibliothekar Feldkirch

Reiseziel OUTDOOR – ein Gewinn für Tourismus und Kultur, Sandra Feurstein, Agentur CommA7

Eis und Gold am Arlberg, Gregor Koller, Kurator – Ein Kunstprojekt in Kooperation mit dem Kunsthotel Hinterwies, Skilifte Lech und Lech Zürs Tourismus

LAVA Award – Auszeichnung für herausragende Gestaltung, Johanna Bernkopf, Festivalleiterin der »Potentiale«, in deren Rahmen der Preis verliehen wird.

Montafoner Sommer – Festival von A wie Alternativ bis V wie Volksmusik, Manuel Bitschnau, Geschäftsführer Montafon Tourismus

story to go – Mirjam Steinbock, cie. bewegungsmelder Ein Kunstprojekt mit Text & Tanz. Für Orte, an denen Gastfreundschaft groß geschrieben wird.

Krone Au trifft Kunst – Eine Kooperation des Hotels mit dem Vorarlberger Landeskonservatorium, Walter Lingg, Hotelier & Jörg Maria Ortwein, Direktor Landeskonservatorium

**VOR
ARL
BERG**